



Centro
Español
de Mediación



Luis Valero Artola

Luis Valero licenciado en Derecho y Económicas por la Universidad Complutenses de Madrid e ingresó en el Cuerpo de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado en 1973.

Tras los primeros años destinado en la Dirección General de Exportación, fue nombrado en 1976 Consejero Comercial en la Republica de Sudáfrica. Incluía este destino el resto de países del África Austral.

En 1979 fue destinado a la Dirección General de Transacciones Exteriores, órgano competente en materia de Control de Cambios, fue Jefe del Servicio de Inversiones Españolas en el Exterior y Subdirector General de Transacciones Comerciales. Los bancos, las empresas con actividad internacional y los bufetes de abogados eran los principales interlocutores de aquel Centro Directivo.

En 1984 pidió la excedencia y se incorporó como Director de Banca de Negocios en el Banco Saudí Español (SAUDES BANK). Banco participado al 50% por bancos sauditas y el otro 50% por bancos españoles (el INI y el INH). Durante cuatro años desarrolló actividades de fomento de negocio en los países del golfo pérsico, especialmente en Arabia Saudí dirigiendo Saudexport la filial de “trading” del banco con oficina en Riad.

En 1988 se incorporó al nuevo equipo de Banca Corporativa e Internacional del BANESTO como Subdirector General de Financiación Internacional. BANESTO, con limitada actividad internacional hasta entonces, desarrolla una expansión en el negocio internacional tanto en el terreno de financiación internacional, así como una mayor presencia del banco en diferentes países.

Tras la adjudicación de Banesto al Banco de Santander (1994), en 1996 deja el sector financiero y se incorpora a la Dirección General de ANFAC. Estuvo más de quince años al frente de ANFAC y le permitió mantener una fluida relación con las múltiples asociaciones del sector de la automoción y otros sectores industriales, donde confluyen muy diferentes intereses, a veces, difíciles de conciliar. Este puesto supuso también una intensa actividad de *lobby* con la Administración española y las Instituciones europeas Parlamento y Comisión.



Centro
Español
de Mediación

En el 2012 fue nombrado Secretario General de Industria y PYMES en el Ministerio de Industria y Turismo. Este nombramiento le permitió conocer otros sectores industriales en momentos muy difíciles de la economía española.

En el 2014 dejó mis responsabilidades en el Ministerio de Industria y se reincorporó al Ministerio de Economía en la Dirección General de Política Comercial.

En el 2017, tras presidir el Tribunal de Oposiciones al Cuerpo de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado, solicitó su excedencia y, desde esa fecha, desarrollo actividades de asesoría a empresas en temas internacionales.

Su trayectoria profesional, así como sus características personales, me permiten tener un perfil adecuado para actuar como mediador mercantil. Ha realizado un Curso de Mediación Civil-Mercantil impartido por “Thomson Reuters -Aranzadi”.